

初詣

八代妙見宮に、寒さも吹き飛ばす勢いで、今年一年の祈願に行ってきました。



餅つき

餅つき、飾りつけまで皆様の協力で新たな年を迎える事が出来ました。今年もがまだすばい～。えいえい



皆さん時間のたつのも気にせず色とりどりの個性のある鬼さんをたくさん作られました。

鬼の面作り



豆まき

福は内い～

鬼は外お～



ボランティア慰問

2月1日(月)にオカリナ・ハーモニカの演奏会が開催されました。ふるさと・おぼろ月夜・春のメドレ 一等たくさんの演奏と歌で、皆様一つになり楽しいひと時を過ごす事ができました。ブルーリバーの皆様、素晴らしい演奏をありがとうございました。感動で涙があふれるのを押さえてる皆様でした。是非又逢えます事を、楽しみにしています。

出会いに感謝してまーす。

ブルーリバーの皆様来苑



皆様を代表して、感謝の気持ちを含められ、元気を頂きましたとお礼の言葉をのべられました。

♪♪♪



料理クラブ

ザラメカステラを初めて作りました。とても美味しかったでーす。次は何をつくらうかな？



一字書の会

梅の花も咲き、春の文字が1番よね～



利用者様・家族様へお願い

入浴時使用されるタオル等に名前の記入がない物があります。間違いが生じる場合がございますので、個人の持ち物に関しましては、フルネームで名前の記入をお願いいたします。